

ABSTRAK

Lifia Khoirin Nisa', 1710310049, "Pengaruh Model Kooperatif *Picture And Picture* Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran IPA Kelas V MI NU Tarsyidut Thullab".

Tujuan penelitian ini diantaranya adalah: *pertama*, untuk mengetahui penerapan penggunaan model kooperatif *picture and picture* pada mata pelajaran IPA kelas V MI NU Tarsyidut Thullab. Kedua, untuk mengetahui hasil pengaruh penggunaan model *picture and picture* terhadap hasil belajar siswa pada mata pelajaran IPA kelas V MI NU Tarsyidut Thullab.

Untuk mencapai tujuan tersebut, peneliti menggunakan penelitian eksperimen dengan bentuk *Pre-Experimental Designs*. Desain penelitiannya yaitu *One Group Pretest-Posttest Design*. Pada desain ini terdapat *pretest* sebelum diberi perlakuan dan *posttest* sesudah diberi perlakuan. Dengan demikian hasil perlakuan dapat diketahui lebih akurat, karena dapat membandingkan dengan keadaan sebelum diberi perlakuan. Subyek pada penelitian ini adalah siswa kelas V MI NU Tarsyidut Thullab. Adapun tehnik pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan dengan cara tes, observasi, wawancara, dan dokumentasi. Instrumen tes yang digunakan untuk mengetahui hasil belajar siswa adalah tes pilihan ganda berupa *pretest* dan *posttest*.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) pembelajaran menggunakan model *picture and picture* berlangsung dengan kondusif. 2) Hasil belajar siswa sebelum menggunakan model *picture and picture* terdapat siswa yang nilainya dalam kategori rendah sebanyak 11 siswa dan setelah menggunakan model *picture and picture* tidak ada siswa yang nilainya dalam kategori rendah. Artinya hasil belajar siswa yang diajarkan menggunakan model *picture and picture* lebih baik dari hasil belajar menggunakan pembelajaran konvensional. Dari hasil uji regresi linier sederhana menunjukkan $t_{hitung} > t_{tabel} = 9.480 > 2.069$. Maka dapat disimpulkan bahwa terdapat perbedaan yang signifikan antara hasil belajar pada *pretest* dan *posttest*. Dengan demikian, penggunaan model *picture and picture* pada mata pelajaran IPA berpengaruh signifikan terhadap hasil belajar siswa kelas V MI NU Tarsyidut Thullab.

Kata Kunci : Model *Picture and Picture*, hasil belajar